

Le Venezuela déclare que 90% de sa dette envers le Panama est frauduleuse



Caracas, 10 mars (RHC-EFE)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elías Jaua, a signalé que 90% de la dette millionnaire des chefs d'entreprises de son pays au Panama est frauduleuse.

Il a souligné que le gouvernement vénézuélien ne la paiera pas et qu'il entend entamer des poursuites judiciaires.

Lors d'une interview accordée à la chaîne Televen de son pays, Elias Jaua a dit qu'il s'agissait de marchandises qui ne sont jamais parties du Panama. Ce pays prétend faire payer le gouvernement du président Nicolas Maduro cette dette en dollars.

Il a expliqué qu'il s'agit d'une dette contractée pour des achats effectués, dans la zone franche panaméenne de Colon, par des importateurs du Venezuela.

Le Venezuela a rompu les relations diplomatiques, politiques et commerciales avec le Panama, après avoir accusé le gouvernement de Ricardo Martineli de s'immiscer dans les affaires intérieures vénézuéliennes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17030-le-venezuela-declare-que-90-de-sa-dette-envers-le-panama-est-frauduleuse>



Radio Habana Cuba